



『健全な精神は健全な身体に宿る』

ぐずついた天候が続いた6月でしたが、夏らしい青空が見られる季節となりました。

8日の佐倉地区合同大運動会には、多くの皆様にご来場いただき、子ども達にもたくさんのご声援をありがとうございました。佐倉小学校での最後の運動会となりましたが、子ども達の心にも残る運動会となったことと思います。また、21日の親子遠足では、大津の長節湖でのしじみ狩りや砂遊びも楽しむことができました。忙しい中ご参加いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。

1学期も残り1か月となり、子ども達は1学期残りの学習に一生懸命取り組んでいます。体力テストも行われ、さらなる体力の向上をめざし運動に取り組む姿も見られます。

「健全な精神は健全な身体に宿る」と言います。子どものうちはしっかりと「早寝早起き朝ご飯」と「汗をかいて運動に親しむこと」で健康な身体に鍛えることが大切です。健康はまさしく生きる力に結びつきます。

百年程前、ストックホルムの第5回オリンピックは猛暑の中マラソンが開催。日本人初めてのオリンピック選手の金栗四三選手が出ましたが、途中日射病で倒れ、近くの民家で一晩介抱。当時、「途中で消えた日本人選手」という話題になったそうです。55年後ストックホルムでのオリンピック記念式典に招かれ、改めてゴールテープを切ったそうです。そのアナウンスが「日本の金栗ゴール。タイム、54年と8ヶ月5時間32分20秒！」金栗氏はその間もスポーツ振興に尽力され、今NHKの大河ドラマ(いだてん〜東京オリムピック噺)でも話題となっています。

来年には東京オリンピックも開催されます。子ども達がいろいろな運動に興味を持ち、大いに体を鍛え、心身ともにたくましく成長して欲しいと思います。

<校長 小西一寿>



最後の運動会を終えて地域の方より感想をいただきました。

最後の運動会、盛大で子どもたちのたくさんの元気に感動しました。関わったすべての皆様に感謝申し上げます。子どもたちの一生懸命な姿、小さい子やケガをした子を気づかう姿、地域の人や周りの人々に交わっていく姿を見ていて、佐倉っ子の良さを感じました。いつまでもこの心を忘れないように、地域で見守っていきたいですね。



池田高校のダンプレも素晴らしかったです。先輩、お姉さんの活躍する姿を見ている子どもたちも、新たな目標ができたかもしれません。地域の方々には、小さな小学校からでも立派に活躍できる子どもたちがいることを感じていただけたのではないのでしょうか。とても楽しく演奏、演技に感動しました。



そして、一番は多くの地域に住む卒業生達のサポートによってこの運動会が行われていたこと、本当にお疲れ様でした。

最後の運動会、途中雨により一部室内にもなりましたが、時間通り、予定通り、全ての競技ができたことはとても良かったと思います。卒業生も数多く訪れ、最後の運動会が最高の運動会で終わられたと思います。
・仲間を集めてゴール～会場全体で協力して良かったです。

・よさこいは雨の中、よく頑張っていました。
・ダンプレ～はじめて生で見ることができ、とても良かったです。息づかいを感じました。
・団体競技も、自分たちでできることをしっかり練習していたのがわかりました。はっぴの脱ぎ着が上手でした（佐倉鞍馬）

いつも、グランド整備してくれていた先生方、そして前日準備等本当にありがとうございました。お陰で思い出に残る運動会ができたと思います。



運動会お疲れ様でした。あいにくの天気になり、色々と大変だったと思いますが、THE FINAL らしく心に残る運動会でした！

子どもたちも少ない人数ですが、笑顔での入場からはじまり、気合いの入った応援合戦、どの競技も精一杯全力でやり抜く姿に感動と元気をもらいました。

池田高校のダンプレも素敵だったし、ドローン撮影も良い記念になったと思います。先生方も人数が減り負担が増え大変だったと思いますが、子どもたちへの細やかな指導、励ましやご苦労のお陰で、FINAL にふさわしい運動会となったことに感謝、感謝です。

来年から佐倉での運動会がなくなるのはとても寂しいですが、心に残る運動会だったと思います。本当にお疲れ様でした。

最後の運動会を盛大に終わることができました。
皆様のご協力により心に残る運動会ができたことに感謝致します。
大変ありがとうございました。

栽培活動

佐倉小学校農園にジャガイモ、にんじん、玉ねぎを植えました。3つの班に分かれ、強い日差しの中、子どもたちは汗をかきながらも、楽しみながら一生懸命に作業をしました。植えられたこれらの野菜は、12月の収穫祭にむけて育てられます。元気に育つといいですね。



長節湖へ～閉校記念遠足～

佐倉小学校最後の遠足の記念に、親子で長節湖へ行ってきました。あいにくの曇り空で肌寒さもありましたが、子どもたちは、そんな寒さにも気にせず、波と戯れたり、砂を掘ったり、砂山を作ったり、シジミ探りをしたりと親子一緒に、思い思いに楽しみました。友だちや親を交えて、なかなか行くことができない海の遠足でしたが、いつまでも心に深く残る一日になったと思います。ご協力下さいました保護者の皆様ありがとうございました。



交流学習を行います

来年度の土幌小学校統合に向けて、少しでも子どもたちの不安を少なくする目的で、土幌小学校へ行き交流学習を行います。第1回目は7月10日（水）、第2回目は11月13日（水）です。この2回は朝、路線バスで土幌小に通学し、1日土幌小学校のお友達とお勉強をしたり、給食を食べたり、遊んだりして過ごします。この2回の他にも、各学年1回ずつの見学学習を土幌小学校と合同で行います。

当日の時間割やもちものなどについては、近くなりましたら学級のおたよりでお知らせします。

そして夏には学校キャンプ

～7月24日～25日～

子どもたちの心に残る思い出づくりの一環行事として、学校キャンプを行います。自分たちで夕食や朝食をつくり、校舎で寝泊まりをします。途中、陸別天文台のご協力を得て、プラネタリウム学習や、星の観察なども行います。保護者の方々も是非ご参加下さい。

7月の行事予定

- 1日（月）分掌会議
- 2日（火）朝会
町P連理事會
- 3日（水）参観日
ジュニア救命士認定講習会
親子ガラス拭き
土幌小学校統合説明会
学校運営協議会全体会議
- 5日（金）児童會
北部方面特別支援親子バス遠足
- 6日（土）十勝管内複式校母の集い
- 7日（日）幕別町陸上競技記録會
- 8日（月）十勝教育局長來校
- 9日（火）遊び集會
- 10日（水）土幌小学校との交流学習①
職員會議
- 11日（木）評価日（午前授業）
- 12日（金）全校給食
パートナーティーチャー來校
- 15日（月）海の日
十勝PTA研究大會（音更町）
- 17日（水）遊び集會
研修日
- 19日（金）全校給食
- 23日（火）開校記念日
- 24日（水）学校キャンプ
- 25日（木）学校キャンプ
1学期終業式
大掃除
- 26日（水）夏季休業開始（～8/19）
- 29日（月）夏休み学習サポート
- 30日（火）夏休み学習サポート
- 31日（水）夏休み学習サポート